

# WARTA

## Lapas Tembilahan Hadiri Penguatan Oleh Irjen Kemenkumham RI Terhadap Jajaran Kanwil Kumham Riau

NANDA PRAYOGA - [INDRAGIRIHILIR.WARTA.CO.ID](http://INDRAGIRIHILIR.WARTA.CO.ID)

Dec 8, 2023 - 23:26



Pekanbaru - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menghadiri Penguatan yang diberikan oleh Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Razilu, terhadap seluruh jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Riau, Jum'at (08/12/2023). Bertajuk 'Gerbang Transisi' atau Bergerak Bangkitkan Kesadaran Inspirasi dan Motivasi), tampak hadir Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Riau, Budi Argap Situngkir dan Para Pejabat Tinggi Pratama serta jajaran.

Dalam laporannya, Kakanwil Kemenkumham Riau menegaskan bahwasannya jajaran Kanwil Kemenkumham Riau berkomitmen untuk memberikan kinerja

terbaik untuk mengharumkan nama organisasi.

"Jajaran Kanwil Kemenkumham Riau selalu berkomitmen untuk memberikan kinerja terbaik demi menjaga dan mengharumkan nama organisasi," tegasnya.

Dalam penguatannya, Inspektur Jenderal memberikan arahan dengan menyampaikan bahwa Gerbang Transisi merupakan salah satu program unggulan Inspektorat Jenderal Kemenkumham RI.

"Gerbang Transisi ini merupakan momentum penting bagi kita untuk berbenah diri dan meningkatkan kualitas kinerja. Kita harus sadar bahwa Kemenkumham memiliki peran strategis dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keadilan di masyarakat," ujar Razilu.

Razilu juga menekankan pegawai Kemenkumham juga harus senantiasa memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjadi pemimpin di lingkungannya masing-masing.

"Mari kita jadikan Gerbang Transisi ini sebagai momentum untuk menjadi insan pengayoman sejati yang selalu memberikan kontribusi terbaik bagi Kemenkumham dan masyarakat," tutup Razilu.

Dalam kegiatan ini juga dilakukan penandatanganan 10 pesan Inspektur Jenderal dan disusul dengan penyematan pin Duta Integritas oleh Inspektur Jenderal mewakili Menteri Hukum dan HAM RI terhadap 11 ASN Kemenkumham Riau.